



# KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

**KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK**



**SUHATRI BUR, SE, MM**  
BUPATI PADANG PARIAMAN

**Drs. RAHMANG, MM**  
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



## Momentum Menjadi Wadah Penyaluran Bakat PAUD Gelar Lomba Mendongeng

### PADANGPARIAMAN, METRO

Dalam rangka peringatan Hari Guru Nasional tahun 2023, kemarin, Bunda PAUD Kecamatan Ulakan Tapakis menggelar lomba mendongeng dan tari kreasi untuk guru PAUD TKRA se Kecamatan Ulakan Tapakis. Bunda PAUD Padangpariaman Ny Yusrita Suhatri Bur memastikan momentum ini menjadi wadah penyaluran bakat dan kreativitas tenaga pendidik di bidang sastra, khususnya mendongeng.

Selanjutnya lanjut Yusrita kegiatan ini memberikan dampak positif bagi perkembangan anak usia emas (the golden age).

"Sehingga calon penerus negeri junjungan yang kita cintai ini tumbuh menjadi pribadi yang cerdas dan berbudi luhur yang baik," jelas Bunda Yusrita saat memberikan sambutan dan membuka secara resmi kegiatan lomba tersebut yang dilaksanakan di Aula Kantor Camat Ulakan Tapakis.

Katanya, perlombaan dongeng yang bertujuan untuk meningkatkan daya cipta dan kreativitas guru dalam bercerita dan lomba tari kreasi, yang diharapkan sebagai wadah bagi peserta didik TK agar terbiasa tampil di depan umum. "Kegiatan ini sangat kita apresiasi, karena berdampak positif untuk perkembangan generasi muda bangsa ke depan," kata Ny Yusrita Suhatri Bur mengakhiri tafa.





# POSMETRO PADANG

Rabu 29 November 2023

## Jangan Lupakan Pesan Guru Sewaktu di Kampung Bupati Suhatri Bur: Ingatkan Dunsanak Nan Dirantau

**PDG, PARIAMAN, METRO**  
Bupati Padangpariaman Suhatri Bur mengingatkan dunsanak nan di rantau, jangan lupakan pesan guruguru sewaktu di kampung. "Bahwa pegang prinsip religius, negah dalam berkehidup dan taatidil apalagi sekatang di kampung omng. Namun karakter orang Paman yang hamik tetap lesternya," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, usai menghadiri pelantikan dan pengukuhan dunsanak perantaro Maimi V Sulu Timur sekiranya IPEMAS - IKARAGASU Kota Pekanbaru periode 2023-2028.

Burhadi mendampingi Bupati Suhatri Bur, Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Padangpariaman Zaharman, Kepala Dinas Pendidikan, Tenaga Kerja, Koperasi dan UKM Joni Karnaedi, dan Casuar Batang Gosan Anton Wira Tanjung bersama wali nagari setempat. Tempok juga hadir Ketua DPRD Padang Pariaman Arwintyah Boserta anjogon.  
Suhatri Bur dalam sambutan-basanya menyampaikan, selamat kepada pengukus yang baru saja dilantik. Pada kesempatan itu, Suhatri Bur, mengemukakan

berbagai upaya dalam mewujudkan Visi Padangpariaman bergona.  
Di samping itu, kata Suhatri Bur, Pemerintah Kabupaten Padangpariaman juga sedang gencarnya membangun infrastruktur untuk kepentingan masyarakat. Dia menegaskan, tidak ada perbedaan wilayah dalam membangun jalan maupun infrastruktur lainnya. Baginya, Padangpariaman membangun dengan prinsip ketubuhan dan berkeadilan.  
"Saya, membangun baik dengan prosep pusat maupun anggaran daerah

untuk memenuhi kebutuhan masyarakat. Jadi, tidak ada istilah selatan, timur barat dalam membangun. Cabaibit (tipe semua jalan sudah dibangun, hensem di Bitang Gason)," ujarnya.  
Di kesempatan yang sama, Suhatri Bur mengajak seluruh perantau Paman itu untuk berakad ke kampung halamannya. Ditegaskan bahwa dia juga men-promosikan pembangunan sumberdaya yang ada di rumah melalui pengeloaan dana lokal, dengan berorientasi kepada keponnopolisan Khalifah Umar Bin Khaufab yang

salaku dengar-pengeloaan zakatnya.  
"Lirik itu dia sangat barharap, dukangan dan barisan dari para perantau untuk bersama menghadapi kamatan di Padangpariaman. Karena katananya, support dan arahan dan rantau sangat berkontribusi dan condong di dengar oleh seluruh dunsanak yang ada di kampungnya masing-masing."  
"Bek di rantau pasungo di kampung, perlu juga dimaknai dalam hal ikut membangun kampung halaman. Apabila orang Paman sudah sukses di rantau, punya kebijakan

yang berpengaruh di rantau, jangan lupa kampung halaman sangat mengharapkan perhatian dan kapudulan. Mari kita bangun Padangpariaman bersama dengan barisananya tanah dan rantau," ulasnya.  
Sebelumnya, Ketua Umum IPEMAS-IKARAGASU Kota Pekanbaru Mardadi Yanto menyempatkan masa ternetu kasih kepada Bupati yang telah berbeda hadir. Dia, menyatakan bahwa IPEMAS mendukung dan sangat support lingkak kebijakan Bupati dalam membangun Padangpariaman.

"Terima kasih pak Bupati, IPEMAS ada beramati Bupati untuk mendukung pembangunan yang lebih baik, mewujudkan Padangpariaman Bersama," ungkapnya.  
Proses pelantikan dipimpin oleh Ketua PKDDP Kota Pekanbaru Abu Bakar Sidiq dan diukuhkan oleh Bupati Padangpariaman Suhatri Bur. Dengan struktur kepengurusan, yaitu sebagai Ketua Umum Mardadi Yanto dan Ketua Harian Samsir Tanjung, Sekretaris Arman Koto, serta Bendahara Yasmun Tanjung, Boserta jajaran pengurusan lainnya. (tela)



# KLIPING BERITA

## PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN

### DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

# **HALUAN**

Rabu 29 November 2023

## UPAYA MENUJU KABUPATEN LAYAK ANAK

# Padang Pariaman Segera Bentuk APSAI

**PADANG PARIAMAN, HALUAN**—Dinas Sosial Pemberdayaan Perencanaan dan Perlindungan Anak (Dinsos P3A) Kabupaten Padang Pariaman mendorong terbentuknya Asosiasi Perusahaan Sahabat Anak Indonesia (APSAI) tingkat Kabupaten Padang Pariaman.

Sekretaris Daerah Kabupaten (Sekda) Padang Pariaman, Rudy Repealdi Rilis menyampaikan apresiasi kepada Dinsos P3A. Dia berharap, bukan hanya pemberitahuan pengarus, namun jauh setelah itu terbentuknya program dan rencana kerja APSAI dalam mendukung KLA tersebut.

"Terbentuknya APSAI dapat memastikan kontribusi dunia usaha untuk mewujudkan KLA dan pemenuhan hak-hak anak di Kabupaten Padang Pariaman," ujar Rudy, beberapa waktu yang lalu.

Ditambahkan Rudy, pembentukan APSAI ini sangat penting. Makanya, dia sangat berterima kasih kepada pimpinan perusahaan yang mendukung rencana tersebut. Pasalnya, dengan ikut serta dunia usaha, tentu akan menambah energi untuk mencapai KLA pada level yang lebih tinggi dari tahun sebelumnya.

"Tahun ini capaian Padang Par-

man baru pada kategori Madya, semoga dukungan dunia usaha Padang Pariaman bisa mencapai utama maupun tingkat KLA," tuturnya.

Sementara itu, Kepala Dinsos P3A Padang Pariaman, Sumarni

menyampaikan, pembentukan APSAI ini adalah amanah undang-undang dan memiliki poin tinggi dalam penilaian KLA. Maka dari itu, katanya, sangat diharapkan kerja sama dan kepedulian dunia usaha

yang ada di Kabupaten Padang Pariaman. "Sebenarnya kami sedikit terlambat, karena daerah lain sudah membentuk APSAI ini, selangkah kami baru memulainya," kata Sumarni. (h/mg-ahr)



SOSIALISASI dan Advokasi APSAI di ruang rapat Sekda Kantor Bupati Padang Pariaman di Kawasan IKK Part Malintang, Jumat (24/11) lalu. IST



## **SINGGALANG**

Rabu 29 November 2023

### PERAYAAN ANAK NAGARI DI JALUR KERETA API WT BOS **Galanggang Arang #7 Kayu Tanam Siap Dihelat**

**PADANG PARIAMAN, HALUAN**— Galanggang Arang Warisan Tambang Batubara Ombilin Sawahlunto (WTBOS) 2023 bertajuk "Anak Nagari Merayakan Warisan Dunia" bakal pada 28-29 November 2023 mendatangi di Stasiun Kayutanam, Kecamatan 2x11 Kayutanam, Padang Pariaman.

Kurator Galanggang Arang Stasiun Kayutanam WT BOS, Mahatma Muhammad menyebutkan, gelaran ini akan menampilkan nadi budaya anak nagari se-Padang Pariaman dan sekitarnya. Kegiatan tersebut juga meliputi Pameran Kuliner dan UMKM, Diodag Warisan Budaya, Lomba Layang-Layang Darek, Mural WT BOS Bersama Anak Nagari, Pameran Seni dan Arsip, Pergelaran Seni Budaya, serta Tradisi Anak Bajamba.

"Ada juga beberapa rangkaian pra kegiatan yang sudah dimulai, seperti Goro Baro pada 24 November kemarin. Goro Baro istilah kerja bakti anak nagari setempat membersihkan kawasan WT BOS. Sedangkan lokakarya dilaksanakan hari ini (keamrin, red)," ujar Mahatma, Senin (27/11).

Lokakarya bertajuk "Respon WT BOS dalam Komposisi Musik Perkusi Kureta Mandaki" itu melahir 147 petumbuh gandang tansa yang berasal dari 21 sanggar se-kabupaten Padang Pariaman untuk penempatan kolosal Tambau Tansa Kureta Mandaki pada acara pembukaan Galanggang

Arang di Stasiun Kayutanam.

"Kereta Mak Itam dan jalur kereta pada WT BOS ternyata telah lama menjadi inspirasi lahirnya komposisi musik Perkusi Kureta Mandaki. Pengetahuan tersebut telah dipelajari dan dimainkan selama puluhan tahun oleh banyak sanggar gandang tambau yang ada di Sumatera Barat," kata Mahatma.

Tujuan akhir dari Galanggang Arang ini sendiri adalah untuk menghidupkan kembali nilai-nilai universal dari WT BOS dengan melibatkan masyarakat dan dunia, serta memanfaatkannya sebagai sumber pengetahuan, teknologi, seni, dan budaya yang mendukung ketahanan budaya dan kesejahteraan masyarakat.

Belasan sanggar seni anak nagari yang akan meramaikan pergelaran selama dua hari nanti antara lain Darak Badarak, Sanggar Warih Bajawek, Komunitas Seni Nan Tumpah, Mahoni Musik, Musik Puisi SMAN1 Batang Anai, Sanggar Umbuik Muda, Sanggar Seni Rumah Gadang, Studio Lukis Kamal Gucci, Rabab Galuak, Rayen and Friends, Sanggar Binuang Sati, Salawat Dulang, Silek Galombang, dan Sanggar Tuah Sepakat.

Juga ada pameran seni rupa dan arsip oleh 4 seniman rupa Sumatera Barat, di antaranya Kamal Gucci (pameran lukisan), Bodi Dharma (pameran sketsa), Ariq Alhani (pameran foto) arsip dan Arif Rahman (*commission art*). Pameran ini akan dilakukan di



**PEMBUATAN** mural sebagai salah satu rangkaian acara Galanggang Arang Warisan Tambang Batubara Ombilin Sawahlunto (WTBOS) 2023 bertajuk "Anak Nagari Merayakan Warisan Dunia". IST

dalam KA Lembah Anai jurusan Kayutanam-Bandar Internasional Minangkabau. Pameran seni rupa di atas gerbong kereta merupakan pertama kali dilakukan di Sumatera.

"Selama tanggal 28 dan 29 November 2023, keberangkatan menguntakan Kereta Api Lembah Anai akan digantikan. Pengunjung akan mendapatkan pengalaman mengapresiasi karya seni perupa Sumbar di atas kereta yang berjalan di jalur WT BOS," ujar Mahatma.

Tiket gratis ini disediakan oleh Balai Pelestarian Kebudayaan Wilayah III Kemendikbudistek. Setiap penumpang bisa mendapat tiket gratis dengan mem-follow

akun instagram [@galanggangarang](#) dan [@opksumbar](#).

Ketua Panitia Galanggang Arang #7, Nanda Andika Saputri menjelaskan, perhelatan ini memanggil anak nagari untuk merayakan warisan mereka yang diakui dunia. Karenanya, sebagian besar kepanitiaannya berasal dari anak nagari Kayutanam, termasuk Nanda.

"Keberadaan jalur kereta telah mendorong berkembangnya aktivitas sosial budaya dan sosial ekonomi masyarakat setempat. Gelaran ini merupakan dorongan agar anak nagari semakin optimis mengembangkan daerahnya, terutama yang berada pada kawasan WT BOS," ucap Nanda. (h/dee)



# KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN  
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

**HALUAN**

Rabu 29 November 2023

## SMKN 1 Enam Lingkung Juara Lomba Tangkas Penegak

**PADANG PARIAMAN** - SMK Negeri 1 Enam Lingkung, Padang Pariaman, meraih juara ketiga lomba Tangkas Penegak IV antar SLTA tingkat Kabupaten Padang Pariaman dan Kota Pariaman. Kegiatan digelar Gugus Dharma Minangkabawa, di lapangan Pramuka Gadur.

Kepala SMK Negeri 1 Enam Lingkung, Alza Syofian Andri kepada Singgalang, Sabtu (25/11) mengungkapkan, lomba Tangkas Penegak melombakan sejumlah cabang senibudaya, diantaranya tiga cabang dimenangkan tim SMK Negeri 1 Enam Lingkung. Juara pertama pertama lomba Pentas Seni, Juara ke dua lomba Pionering dan peringkat ke IV lomba Pidato Adat "pidato Pasambahan minang".

Walaupun meraih juara ketiga lomba Tangkas Penegak ke IV tingkat Kabupaten Padang Pariaman dan Kota Pariaman, namun antusias siswa sangat tinggi untuk meraih juara pertama pada lomba Tangkas Penegak ke V akan datang.

Dia menyebutkan, berdasarkan antusias siswa mengikuti perombaan dan pertandingan tingkat Kabupaten Padang Pariaman dan Kota Pariaman sangat tinggi, SMK Negeri 1 Enam Lingkung tahun pendidikan 2024 merencanakan akan membangun Rumah Literasi Membaca dilengkapi sejumlah unit Pondok Baca di dalam kompleks SMK Negeri 1 Enam Lingkung.

Tak hanya itu, Alza Syofian Andri meminta Pemprov Sumbar untuk meningkatkan status SMK Negeri 1 Enam Lingkung menjadi SMK Badan Layanan Unit Daerah (BLUD) dan menjadi SMK Pusat Keunggulan (PK). (502)



**PIALA** - Kepala SMK Negeri 1 Enam Lingkung, Padang Pariaman, Alza Syofian Andri, menyerahkan piala dan piagam kepada siswa pemenang lomba Tangkas Penegak ke IV tingkat Kabupaten Padang Pariaman dan Kota Pariaman, disela-sela upacara bendera ritun, di halaman sekolah tersebut, Jumat (24/11). (awal pillang)



## KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN  
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

# **SINGGALANG**

Rabu 29 November 2023



**TINJAU** - Danrem 032/Wirabraja Brigjen TNI Rayen Obersyl didampingi Dandim 0306/Pariaman, Letkol Inf. Dwi Widodo, Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur dan rombongan, meninjau pembangunan jalan tol Padang- Sicincin. (Ist)

## **Danrem Berkunjung ke Padang Pariaman**

Parit Malintang, Singgalang  
Danrem 032/Wirabraja Brigjend TNI Rayen Obersyl bersilaturahmi dengan Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur di IKK Parit Malintang, Senin (27/11).

Danrem Rayen dengan Bupati Suhatri membicarakan banyak hal, di antaranya membahas tentang perkembangan situasi wilayah, baik dari segi

keamanan, pembangunan, sosial, budaya serta situasi keamanan dan ketertiban terkait menjelang Pilpres maupun Pileg dan Pilkada Tahun 2024 mendatang, khususnya di wilayah Padang Pariaman.

Usai pertemuan itu, Danrem bersama Bupati beserta rombongan meninjau perkembangan pembangunan Jalan Tol Pa

dang-Sicincin yang terletak di Tarok City, Korong Pasa Limau, Nagari Kapalo Hilalang, Kecamatan 2x11 Kayutanam.

Setibanya di lokasi, mereka disambut Camat 2x11 Kayu Tanam Junnaldi, Kapolsek Sicincin Iptu. Yuzaldi, beserta anggota, Wali Nagari Kayutanam Hendrizal, dan Maneger HKI M. Rizal, dan tokoh masyarakat. (503)